

Ä1 A1: 100 Prozent Klimaschutz für Augsburg

Antragsteller*in: Daniel Albrecht (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 4 bis 8:

[Zeilenumbruch]

Wenn es um Klimaschutz und Umweltschutz geht, können wir Grüne mit Fug und Recht sagen: Da macht uns keine*r etwas vor. Wir haben über 40 Jahre Erfahrung. Wir haben Kompetenz und Konzepte. In Sachen Klimaschutz sind Bündnis 90/Die Grünen das Original. ~~Denn es hat noch nie gereicht, Bäume~~ Wir wollen und können handeln. Schnellstmöglich! Wir stehen für unsere Stadt Augsburg – eine lebenswerte und schützenswerte Stadt. Wir stehen für die Menschen, die hier leben. Das Wohlergehen dieser Menschen stellen wir ins Zentrum unserer Politik. Unser Ziel ist, die gemeinsame Lebensgrundlage und den Wohlstand nachhaltig zu umarmensichern. Und jetzt reicht es erst recht nicht Wer in 30 Jahren in einer modernen und nachhaltigen Stadt leben möchte, muss hier und heute die Segel in Richtung Zukunft setzen – mit klarer Vision und klugen Konzepten. Andere Städte mit hoher Lebensqualität und Nachhaltigkeit wie Kopenhagen, Amsterdam und Wien nehmen wir als Vorbild für unsere Vision.

Das Wohlergehen der Menschen im Heute und Morgen - entlang dieses Gedankens wird die Klimakrise zum Prüfstein für die Augsburger Stadtregierung und muss wesentlicher Inhalt der nächsten Legislaturperioden sein. Die Folgen der Erdüberhitzung werden auf der ganzen Welt immer drastischer spürbar – auch in Augsburg. Wir ~~wollen~~müssen jetzt umdenken und ~~können handeln~~entschlossen handeln, um Freiheit und Wohlstand für uns und unsere Kinder sichern. Schnellstmöglich! Mehr Klimaschutz ist dabei Herausforderung und Chance zugleich. Intelligent geplant und entschlossen umgesetzt wird die dringend notwendige Transformation zum Sprungbrett in das Augsburg von morgen.

Begründung

Für mich ist die Einleitung entscheidend, um Priorität und Ernsthaftigkeit in der Auseinandersetzung mit der Klimakrise festzulegen. Der erste Absatz ist sehr auf uns bezogen, sollte aber um unsere Vision gehen. Den Insiderwitz & Seitenhieb auf Markus Söder würde ich an der Stelle weglassen und lieber ernsthaft unsere guten Ideen und Konzepte hier darlegen.

Mein Vorschlag: Fokus auf die Menschen in Augsburg und weniger direkt selbstreferenziell, unsere Vision für die Zukunft und was deshalb in der Gegenwart passieren muss. Dazu ein positiver Ausblick.